

こうしん だより

With KOUSHIN!

令和2年8月31日

「ヴァンフォーレ甲府」へ強化支援金300万円を贈呈しました

甲府信用金庫は、令和2年8月30日（日）の「ヴァンフォーレ甲府」ホームゲーム（ヴァンフォーレ甲府対栃木SC戦）において、「ヴァンフォーレ甲府」への強化支援金として300万円を贈呈しました。

当金庫では、ヴァンフォーレ甲府と地元サポーターを応援する定期預金として、昨年6月3日から8月30日まで「第25回“がんばれ！ヴァンフォーレ甲府”定期預金」を販売、この定期預金の預金総額の0.02%（上限100万円）をチーム強化支援金として贈呈することとしていました。

新型コロナウイルスの影響で厳しい状況が続くなか、地元サポーターとともに新型コロナウイルスに立ち向かうヴァンフォーレ甲府を応援するため、今回は特別に200万円増額した300万円を寄贈しました。

当金庫は今後も、「ヴァンフォーレ甲府」のさらなる活躍をご期待するとともに、J1昇格に向けて県民の皆さまとともに応援の輪を広げてまいります。

（なお、この寄贈に伴うお客さまのご負担はございません。）



（写真左より）ヴァンフォーレ甲府 藤原社長、甲府信用金庫 小田切理事長、小尾常勤理事

あなたの未来へ こうしんと

 **こうしん** 甲府信用金庫